

広野町子ども議会開催



質問 学校の洗面所やトイレに置いたある石けんを、シャボネット（ポンプ式）にできませんか。

教育長（吉川鉄章） 現在、みんなが理由は、インフルエンザや風邪の対策として、手洗い、うがいをするのですが、石けん自体に菌が付着している恐れがあり、使われているレモン石けんというものです。使い方としては、みなさんが行つてください。



いるように、表面をよく洗い流し、しっかりと指の間や手首まで丹念に洗つていただければ、衛生的な手洗いが可能であると考えています。しかし、昨年度に流行した新型インフルエンザや季節性インフルエンザの脅威は、今後も注意しなければならないことから、アルコール手指消毒液と併用する形で除菌作用のあるポンプ式薬用ハンドソープなどを設置していくよう、学校と協議しながら進めていきたいと考えています。

砂利道の整備について



質問 保健センターの前は砂利道であり、お年寄りの方々が保健センターに足を運ぶことがたいへんであるように思います。砂利道の整備をご検討いただけないでしょうか。

町長 山田基星 保健センター前の砂利道の整備について、ご質問の場所は保健所や保健センター、児童館などの進入路兼駐車場として使用されている所ですが、簡易的な舗装のため、あちこちにへこみがあつて歩きにくい状態であります。現在どうすればあの土地がより有効に活用出来るか検討しているところで、もうすこし時間をいただきたいと思います。



方水道企業団が給水している広野町の水道水は、福島県内でも水質は非常に良いとされ、かつ、大変おいしい水であることから、現在のところ浄水器などの設置は考えていません。

質問 学校の水道水は、水はきれいだと思うのですが、蛇口が古く、水が飲みづらいですので、学校にウォーターサーバーか浄水器を設置していただきたいと思います。

教育長 ご質問にあるとおり、双葉地区水道企業団が給水している広野町の水道水は、福島県内でも水質は非常に良い熱中症の予防にもつながると思います。それでも中学校には貯水槽を設置していないため、直接水道管から水が出るようになっていますので、ある程度の冷たさはあると考へています。

蛇口については経年劣化がみられるものの、水を飲むには十分機能していると考へておりますが、腐食や破損などで使えないものについては交換をしたいと思ひます。



町の財政について

質問 20年度と21年度の歳入を比較すると町税が減り、全体の予算が減少しているにも関わらず、町民一人あたりに使われているお金が多いのはどうしてでしょうか。町民一人ひとりを大切にしていることはわかるのですが、町の財政としては大丈夫なのでしょうか。

町長 町のお金の使い方は、まず歳入歳出の予算を組み、1年間かけてそれを使い、最後に決算をして歳入歳出額を確定します。財政の比較は当初予算ベースと比較しますと、歳入では2億8千万円・歳出では2億5千万円それぞれ増加しています。これは、高齢化社会に対応するため特別養護老人ホームの建設に助成したことなどが大きな要因です。しかし、税収は1億7千万円減っていますので、国・県の補助金や町債あるいは町の貯金を使つて財政運営を行つたところです。今

することで対応できるかと思いますが、来年度以降も今年のような猛暑となる場合は、水筒を持参するなどの対策を学校と協議しながら検討したいと思います。



築地ヶ丘体育館について

質問 部活動で、築地ヶ丘体育館を使用させていただき、ありがとうございました。その築地ヶ丘体育館についてですが、照明が急に消えたり、カーテンがやぶけて室内のスポーツにとつては、困ることもあります。修繕をお願いしたいのです。

教育長 照明設備の不備については、原因を調査し施設使用に支障が生じないよう整備に努めます。

カーテン不具合による西日の差込については、現況調査を行つたところ、カーテンフックが外れていたことが原因であつたため、既に復旧作業を行つたところです。

なお、当体育館は、建築後40数年が経過している古い施設です。今後、何かと不便をお掛けすることも多いかと思いま

ウォーターサーバーの設置について



学校の水道水は、水はきれいだと思うのですが、蛇口が古く、水が飲みづらいですので、学校にウォーターサーバーか浄水器を設置していただきたいと思います。